



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Selasa 20 Juni 2023

Menuju Padangpariaman Sejahtera **Pemkab Terima Hibah 250 Saluran Air Rumah Senilai Rp500 Juta**

PDG, PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan daerahnya mendapatkan bantuan hibah air minum dari Kementerian Pekerjaan Umum Republik Indonesia. Sebanyak 250 saluran rumah akan teraliri air bantuan Kementerian Pekerjaan Umum tersebut.

"Nilai dana bantuan tersebut Rp 500 juta untuk 250 saluran rumah. Kita sangat berterima kasih kepada Kementerian Pekerjaan Umum RI. Semoga semakin banyak bantuan yang dikucurkan kementerian kepada Kabupaten Pa-

dangpariaman," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Terpisah, Inspektur Padangpariaman Hendra Aswara mewakili Bupati Padangpariaman Suhatri Bur dalam rangka desk hibah air minum bersama Kementerian Pekerjaan Umum di Yogyakarta, alhamdulillah berjalan lancar. "Alhamdulillah Kabupaten Padangpariaman mendapatkan 250 saluran rumah dengan dana Rp 500 juta.

Instalasi gratis ke rumah masyarakat yang tersebar di beberapa nagari dan korong se Kabupaten Padangpariaman," ujar-



DANA HIBAH— Inspektur Hendra Aswara saat menghadiri acara dana hibah saluran air, kemarin.

nya. Katanya, ini bukti dalam menjalankan program daerah dengan visi

dan misi Padangpariaman Sejahtera. "Semoga bermanfaat masyarakat dan tentunya ini bukti kepedulian dan komitmen daerah dalam meningkatkan pelayanan publik dan kesejahteraan masyarakat," ujarnya.

Dalam program tersebut katanya, Inspektur Padangpariaman akan mengawal program hibah air minum dan monitoring pelaksanaan kegiatan untuk tahun 2023 ini. "Semoga kita dapat melaksanakan tugas dengan baik dan program berjalan dengan baik ditengah tengah masyarakat," ujarnya.(efa)

Bersatu Ranah dan Rantau

Wujudkan Padangpariaman Berjaya dan Sejahtera

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur mengajak semua pihak ranah dan rantau terus bersatu dalam membangun kampung halaman, Kabupaten Padangpariaman. Dengan terus menjaga persatuan dan kesatuan ranah dan rantau Piaman laweh akan mudah terbangun dengan baik sesuai dengan keinginan semua lapisan masyarakat.

"Hanya dengan bersama sama kita dapat bersama sama membangun Kabupaten Padangpariaman untuk lebih baik lagi ke depannya, sesuai dengan visi dan misi kita menjadi Padangpariaman berjaya dan sejahtera dalam segala bidang pembangunan," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai pleantikan pengurus PKDP pusat periode lima tahun ke depan.

Dia katanya, telah menunjukahkan pengurus PKDP



PELANTIKAN PENGURUS— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, saat menghadiri pelantikan pengurus PKDP pusat periode lima tahun ke depan.

pusat mulai unsur Ketua beserta pengurus DPP PKDP pusat. Dia kukuhkan bersama Walikota Pariaman Genius Umar dihadiri

langsung oleh Gubernur Sumatera Barat, di Kantor Bupati Padangpariaman.

"Selamat kepada pengurus yang telah dilantik,

semoga ranah dan rantau semakin maju dan silaturahmi tetap terjaga dalam mewujudkan Piaman laweh berjaya. Berjaya Padang-

pariaman otomatis juga semua lapisan masyarakat juga berjaya dalam bidang ekonomi," ujarnya mengakhiri.(efa)



SINGGALANG

Selasa 20 Juni 2023

Warga Nagari Sungai Sariaik Pelihara Ikan Gurami

Padang Pariaman, Singgalang
Sejumlah masyarakat di Nagari Sungai Sariaik, Kecamatan VII Koto Sungai Sariaik memelihara dan membibitkan ikan gurami. Bibit ikan dari nagari tersebut banyak diminati oleh masyarakat dari luar.

Babinsa Koramil 03/Sungai Sariaik Kodim 0308/Pariaman Serda TNI Herman Susilo menyambangi tempat pembibitan ikan gurami dan memotivasi masyarakat peternak ikan tersebut di Nagari Sungai Sariaik, Kecamatan VII Koto, Padang Pariaman, Senin (19/6).

Babinsa Herman Susilo mendapatkan informasi dari peternak ikan itu menyebutkan bahwa peluang memelihara ataupun membibitkan ikan gurami ini cukup menguntungkan. Ikan gurami, salah satu ikan tawar yang paling diminati.



SAMBANGI- Babinsa Koramil 03/ Sungai Sariaik sambangi peternak ikan gurami. (agus suryadi)

Diungkapkannya, untuk bisnis ikan gurami juga tidak sulit. Sebab, ikan gurami termasuk ikan yang mudah didapatkan dan cara perawatannya pun lebih mudah dibanding je-

nis ikan lainnya. Kesalahan paling fatal yang dilakukan oleh peternak ikan gurami pemula adalah, menebar bibit gurami langsung ke dalam kolam secara berbarengan. Semestinya,

tidak seperti itu.

Disamping itu, katanya, memelihara ikan Gurami dapat memenuhi kebutuhan hidup. Makanya, jika ada tanah yang bisa dijadikan tempat pemeliharaan ataupun pembibitan, lakukanlah. Jangan biar tanah itu kosong alias tak menghasilkan. Herman Susilo menambahkan selaku babinsa di wilayah binaan, selalu menyambangi masyarakat. Dengan hadir ke lokasi tempatnya berusaha, menambah ilmu. Nanti, bisa pula ditularkan kepada masyarakat yang kurang paham ilmu tersebut.

Selain itu, selaku Babinsa harus mengetahui warganya, apa profesi dominan di Nagari tersebut. Lebih dari itu bisa memberikan dukungan dan motivasi kepada warga untuk meningkatkan usahanya. (503)